

Caminaba por Isidora

Rolando Cabrera Libuy



Capítulo 1

Caminaba por Isidora □

Era domingo pasado el medio día, caminaba por la vereda de Isidora Goyenechea, una de las calles más lujosas de Santiago, donde abundan restaurantes caros y las personas adineradas.

Caminaba, mirando como todas las personas, la mayoría en familia, almorzaban acompañados riendo y disfrutando la compañía, mientras yo caminaba en soledad.

De a poco el pecho se sentía más pesado, como si lo presionarán para recordarme lo difícil que era ese momento, ya quería volverme no aguantaba más.

Al día siguiente , tomé un avión que me llevaba de vuelta a mi ciudad. Ya en mi casa y con la angustia a flor de piel, la vi a ella.

Ella dormía, no me aguante y me recosté a su lado.

Ella me abrazo y comencé a llorar desconsoladamente, de a poco ella se incorporó para estar pegada a mi, estuvo así hasta que pude calmar mi pena.

Ya más tranquilo me logre levantar, ella movió su cola y volvió al patio.

Hoy mi angustia es más pequeña.